



国東市 平成のあゆみ

平成が終わり、新たに令和の時代がはじまりました。
国東市は平成 18 年に東国東郡の 4 町が合併して誕生しました。
旧 4 町と国東市の「平成」の出来事を写真とともにご紹介します。

主なできごと



平成元年 第1回国見ちよるちよる祭り開催(旧国見町)

平成3年 第1回とみくじマラソン大会開催(旧国東町)

町立図書館完成(旧武蔵町)

平成4年 安岐町役場新庁舎、保健センター完成(旧安岐町)

保健福祉センター開館(旧国見町)

滞在型宿泊施設「あかねの郷」オープン(旧国見町)

平成9年 民俗歴史資料館「国見ふるさと展示館」完成(旧国見町)

行入ダム完成(旧国東町)

ハイテクニュータウン「向陽台」分譲開始(旧武蔵町、旧安岐町)

宿泊研修施設「梅園の里」営業開始(旧安岐町)

平成11年 第1回九州瀬戸内高等学校女子駅伝開催(旧安岐町)

生涯学習センター「みんなかん」完成(旧国見町)

三浦梅園資料館開館(旧安岐町)

弥生のムラ・安国寺集落遺跡公園オープン(旧国東町)

平成13年 くにさき総合文化センター「アストくにさき」オープン(旧国東町)

研修センター「渓谷」リニューアルオープン(旧国見町)

県立安岐高校が廃校(旧安岐町)

平成14年 東国東地域町村合併協議会が発足

平成15年 道の駅くにさきオープン(旧国東町)

平成16年 武蔵町保健福祉センター開設(旧武蔵町)

平成17年 新市名を「国東市」に決定

平成18年 国見町、国東町、武蔵町、安岐町の4町が合併し、国東市誕生

道の駅くにみオープン

平成19年 くにみ海浜公園完成

コミュニケーションバス本格運用開始





平成20年

安岐中央小学校完成
 国東農工高校、国東高校および双国高校が統合
 国東市緊急雇用対策本部を設置

平成21年

国東市図書館ネットワークスタート
 新・国東中学校開校
 くにさき産オリーブ初収穫

平成22年

安岐図書館新築移転
 市内全域がケーブルテレビサービス利用可能になる
 くにみオートキャンプ場完成

平成23年

大分空港、国東市に移転開港より40周年

平成24年

大分キャンノン創立30周年
 消防署南分署完成

平成25年

国東市マスコットキャラクターが「さきくん」に決定
 新・国東市民病院グランドオープン

平成26年

「国東半島・宇佐の農林水産循環」が世界農業遺産に認定
 七島蘭資料館オープン
 国東半島芸術祭が開幕

平成27年

新消防本部・消防署が完成
 福岡市に国東半島アンテナショップ「クワトロヨッチ」オープン
 くにさきオイスター、初出荷に向けてお披露目会開催

平成28年

国東半島峯道ロングトレイル完全開通
 7月10日を「七島イの日」に登録
 ソニーセミコンダクタ(株)大分FEC存続決定
 国東市役所新庁舎完成

平成29年

国東市制施行10周年記念事業実施
 大分キャンノン「テクノ棟」竣工
 里の駅「ふるさと市場R213」リニューアルオープン
 大分空港に足湯がオープン
 平成27年度ふるさと納税、約11億円受入。県内1位
 平成28年度ふるさと納税、約25億円受入。県内1位

平成30年

六郷満山が開山1300年を迎える
 国民文化祭、全国障害者芸術・文化祭開催
 「鬼が仏になった里「くにさき」」、日本遺産認定
 「文殊耶馬」、国名勝に指定

国見総合支所・消防署国見出張所、武蔵総合支所の新庁舎が完成
 平成29年度ふるさと納税、約32億円受入。
 3年連続県内1位、全国でも11位



**次の時代も
 国東市は挑戦し続けます!**

